

Xavi Castillo presenta en Elda un espectáculo divertido y sin tabúes

22/04/2016



El cómico alcoyano Xavi Castillo visitó ayer el Teatro Castelar para presentar su espectáculo "Variueu-ho!" en el que hizo un repaso satírico sobre la actualidad política de la Comunidad Valenciana. Una de las peculiaridades de esta obra es que Castillo habló en valenciano, con partes en castellano, y bromeó sin tapujos con la posibilidad de que los eldenses no lo entendiesen al tratarse de una ciudad castellanohablante. Con humor

recordó los numerosos casos de corrupción en los que se ha visto implicado el Partido Popular y destacó los que afectan a la exalcaldesa valenciana Rita Barberá, la noveldense Milagrosa Martínez o el expresidente de la Comunidad, Francisco Camps. El cómico interpretó sobre el escenario las salidas de tono más conocidas de los políticos y consiguió ganarse al público con su parodia.